



# Sevran le journal

## Article de mai 2017

### Journée Internationale des Archives

**Le 9 juin 2017, venez découvrir la restitution des ateliers « ClubWikiSevran » en écho au thème de cette journée « Archives, Citoyenneté et Interculturalisme »**

Pour la 2<sup>e</sup> année consécutive, les Archives municipales de Sevran accueilleront, à partir de 16h, la restitution des contributions ayant enrichi la page Wikipédia de Sevran, dans le cadre des différents ateliers du Club WikiSevran de janvier à mai 2017. L'enrichissement de la page Wikipédia de Sevran s'inscrit dans une démarche citoyenne, collaborative, intergénérationnelle et bénévole, les contributeurs représentant un large spectre de la population sevranaise, d'étudiants à des personnes à la retraite, en passant par des membres actifs du milieu associatif sevranaise ainsi que des formateurs bénévoles de l'association Wikimedia France.

Pour enrichir la page « Sevran » sur Wikipédia, les différents « wikipédiens » se sont basés sur des sources fiables provenant des archives de la commune, d'ouvrages spécialisés mais aussi d'archives et de photographies personnelles dûment officialisées.

La participation à cette journée, complétée par une brève visite des locaux des Archives municipales de Sevran, est libre et gratuite, les « wikipédiens » ainsi que les différentes équipes municipales seront donc heureux de vous y accueillir et, qui sait, vous donner envie de poursuivre l'écriture de l'histoire de Sevran !

#### Déclaration Universelle sur les Archives

« Les archives conservent les décisions, les actions et les mémoires. Les archives constituent un patrimoine unique et irremplaçable transmis de génération en génération. Les documents sont gérés dès leur création pour en préserver la valeur et le sens. Sources d'infor-

mations fiables pour une gouvernance responsable et transparente, les archives jouent un rôle essentiel dans le développement des sociétés en contribuant à la constitution et à la sauvegarde de la mémoire individuelle et collective. L'accès le plus large aux archives doit être maintenu et encouragé pour l'accroissement des connaissances,

le maintien et l'avancement de la démocratie et des droits de la personne, la qualité de vie des citoyens. »

- Déclaration adoptée à l'Assemblée générale du Conseil International des Archives, Oslo, Septembre 2010.

